
Ein Fall für den Kreis Unna:
Kühlauflieger  ungekühlt  –
mehrere  Tonnen  Dönerfleisch
aus dem Verkehr gezogen
Polizeibeamte haben am Sonntag auf der A 44 bei Anröchte einen
Sattelzug kontrolliert. Hintergrund war die Überprüfung des
Sonntagsfahrverbotes,  doch  am  Ende  entdeckten  die  Beamten
mehrere fragwürdige Dinge.

Der  59-jährige  Fahrer  aus  Lünen  war  gegen  10.50  Uhr  mit
besagtem  Sattelzug  in  Richtung  Dortmund  unterwegs.  Geladen
hatte dieser 24 Tonnen Dönerfleisch. Bei der Kontrolle auf dem
Parkplatz „Völlinghauser Flur“ hörten die Polizisten zunächst
deutliche  Betriebsgeräusche  des  Kühlaggregats.  Dass  dieses
augenscheinlich  nicht  funktionierte,  offenbarte  eine
Temperaturmessung  vor  Ort:  Obwohl  am  Gerät  minus  19  Grad
Celsius eingestellt waren, betrug die Ladungstemperatur knapp
sechs Grad Celsius!

Auf Nachfrage gab der Fahrer in einer ersten Einlassung an,
dass ihm der Defekt bekannt sei. Sein Chef würde die Ware
später wieder einfrieren.

In  der  Folge  wurde  das  Fahrzeug  durch  Mitarbeiter  des
Veterinärdienstes  des  Kreises  Soest  verplombt.  Zur  genauen
Prüfung und Entsorgung der Ware wurde der Fall an den Kreis
Unna übergeben.

Zu allem Überfluss hatte der 59-jährige Fahrer mit knapp 13
Stunden  die  zulässige  Lenkzeit  deutlich  überschritten.
Entsprechende Anzeigen folgten. Der Warenwert des unsachgemäß
transportierten Fleisches lag bei knapp 43.000 Euro.
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Ausgelassen  beim  Brunnenfest
feiern und entspannt mit dem
VKU-Bus fahren
Beim Brunnenfest lassen wir es nochmal krachen, bevor die
Schule wieder losgeht. Am Freitag, 24. August heißt es wieder
tanzen, singen, feiern und mit der VKU sicher zum Brunnenfest
und wieder nach Hause fahren.

Die Haltstelle „Markt“ wird am Freitag nicht angefahren. Die
Ersatzhaltestelle ist am Sesekedamm hinter dem Kreisverkehr.
Diese Umleitung betrifft alle Linien im Stadtgebiet. Damit
alle Partygänger sicher und bequem nach Hause kommen, fährt
die  VKU  in  der  Nacht  vom  24.  auf  den  25.  August
Sonderverkehre.

Der TaxiBus T81 wird zwischen Unna über Kamen nach Bergkamen
von einem Linienbus gefahren. Das NachtAST Kamen entfällt, bis
auf die Fahrten nach Derne und Rottum. Die Sonderfahrpläne
finden Sie unter www.vkuonline.de.

Die VKU wünscht viel Spaß beim Feiern!

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten ServiceZentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:  Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im
Internet www.vku-online.de.
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„Stadtfenster“  bekommt
Fernwärme:  GSW  beginnen  am
27. August mit den Arbeiten
zwischen  Busbahnhof  und
Sparkasses
Ab Montag, 27. August, beginnen die GSW mit den Arbeiten für
die  Fernwärme-Versorgungsanschlüsse  des  Neubaus  der  UKBS
„Stadtfenster“.

Die Versorgungstrasse beginnt am Überweg zwischen Rathaus und
Sparkasse am Kreisverkehr Rathausplatz/Töddinghauserstraße und
verläuft  parallel  vor  dem  Sparkassengebäude  in  Richtung
Neubau.

Nach  Absprache  mit  der  Straßenverkehrsbehörde  wird  dieser
Übergang für die Dauer der Baumaßnahme gesperrt. Fußgänger
müssen für die Zeit der Baumaßnahme den Weg über die drei
verbleibenden Fußgängerquerungen am Kreisverkehr nehmen. Der
barrierefreie Zugang der Sparkasse über die vorhandene Rampe
bleibt erhalten. Die GSW rechnen mit einer Bauzeit von 5-6
Wochen.

JederBus:  Einfach  Bus-Fahren
–  Fragen  und  Antworten  in
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leichter Sprache
Seit fünf Jahren kümmert sich das Pro-
jekt  JederBus  um  Barrierefreiheit  im
ÖPNV.  Ziel  ist  es,  beeinträchtigten
Menschen  das  Bus  fahren  leichter  zu
machen. Sie sollen „ÖPNV-mobiler“ werden.
Denn: Mobil sein heißt, frei zu sein, um
selbständig seine Ziele zu erreichen.

Ein wichtiges Teilprojekt von JederBus beschäftigt sich mit
leichter  Sprache.  Es  macht  die  Veröffentlichungen  der  VKU
leichter verständlich. Deshalb hat JederBus bereits mehrere
Flyer in leichter Sprache entwickelt.

Die Flyer:
• „Einfach Bus fahren“
• „Einfach Taxibus fahren
• „Das SozialTicket“
sind ein großer Erfolg. Auch viele Menschen außer-halb der
gedachten  Zielgruppen,  kommen  mit  den  Flyern  in  leichter
Sprache besser zurecht.

Deshalb hat JederBus in den letzten Monaten eine umfassende
Broschüre in leichter Sprache entwickelt. Entstanden ist die
Broschüre in Zusammenarbeit mit der Agentur „leicht gesagt“
und der Grafikerin Carla Miller aus Unna. Sie ist im DIN A5-
Format und 60 Seiten lang. Die Broschüre beschäftigt sich mit
allen Fragen rund ums Bus fahren. Der Leser bekommt Antworten
auf Fragen wie:
• Welche Tickets gibt es?
• Woher weiß ich wann der Bus fährt?
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• Wie geht das mit dem TaxiBus?
• Wo bekomme ich eine Fahrkarte?
• Wie fahre ich mit dem Rollator oder Rollstuhl Bus?
• Wo bekomme ich Hilfe?
• Kann ich meinen Hund mitnehmen?
• Und vieles mehr….

Die Broschüre beantwortet auch schwierige Fragen mit einfachen
Worten klar und deutlich. Bilder und Zeichnungen unterstützen
den Text.

Die starke Nachfrage zeigt, dass die leichte Sprache Menschen
mit den verschiedensten Lesefähigkeiten anspricht.
Zudem berät das Projekt andere Abteilungen der VKU, um für
alle Medien möglichst einfache Sprache zu benutzen. So soll
auch  der  Internet-Auftritt  weiterhin  überprüft  und
überarbeitet  werden.

Sie  erhalten  die  Broschüre  bei  fahrtwind,  in  den
Vorverkaufsagenturen  oder  bei  der  VKU  –  Projekt  JederBus;
Telefon  0  23  07  /  209-68  oder  ga-by.freudenreich@vku-
online.de.

Verlängerung der Vollsperrung
der „Nördlichen Lippestraße“
In der „Nördlichen Lippestraße“ kommt es zu einer Verlängerung
der  Vollsperrung.  Die  Asphaltierungsarbeiten  sind  bereits
abgeschlossen,  es  müssen  allerdings  noch  die  Straßensei-
tenränder wiederhergestellt werden.

Hier befinden sich bis zur endgültigen Fertigstellung 30 bis
50 cm tiefe Sturzkanten, die dazu führen, dass die Straße
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weiterhin  gesperrt  bleiben  muss.  Die  Arbeiten  werden
voraussichtlich  bis  zum  24.08.2018  andauern,  so  dass
spätestens zum Schulbeginn die Straße wieder voll befahrbar
und fertiggestellt ist.

L821: Sperrung der Jahnstraße
in Bergkamen-Heil jetzt auch
für Fußgänger und Radfahrer
Die  Straßen.NRW-Regionalniederlassung  Ruhr  sperrt  ab  Montag
(6.8.) nach Absprache mit Stadt, Polizei und Feuerwehr die
Jahnstraße ab der Datteln-Hamm-Kanalbrücke bis zur Waldstraße
für Fußgänger und Radfahrer. Die Maßnahme dient dem Schutz der
Fußgänger  und  Radfahrer,  da  in  dem  unmittelbaren
Baustellenbereich Jahnstraße mit Großgeräten gearbeitet wird.

Die  eingerichtete  Umleitung  verläuft  über  die  Hans-Böckler
–Straße,  Rotherbachstraße,  Heiler  Kirchweg  und  die
Königslandwehr  Straße  und  ist  mit  gelber  U-Beschilderung
ausgewiesen.

Für den Kraftfahrzeugverkehr ist die Verbindung bereits seit
Anfang Juli 2018 gesperrt. Zur Beseitigung des höhengleichen
Bahnüberganges Jahnstraße L821 wird ein Brückenbauwerk über
die Gleise der Deutschen Bahn hergestellt. Die Jahnstraße wird
verlegt und verläuft zukünftig über die neue Brücke.
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A2:  Sperrung  in  Richtung
Hannover für Lkw am Sonntag
in  der  Baustelle  bei
Kamen/Bergkamen
Am Sonntag, 5. August, besteht in der Zeit von 6 bis 14 Uhr in
der Baustelle zwischen den Anschlussstellen Dortmund-Lanstrop
und  Kamen/Bergkamen  in  Fahrtrichtung  Hannover  ein  Lkw-
Fahrverbot über 30 Tonnen.

Für  den  Lkw-Verkehr  werden  mehrere  Umleitungsmöglichkeiten
eingerichtet. Der Grund für diese Lkw-Sperrung liegt in der
Behelfsumfahrung  der  Baustelle,  die  vorwiegend  der
Schwerverkehr nutzt. Die Brücken in dieser Behelfsumfahrung
müssen gewartet werden. Über das alte Brückenbauwerk können
Lkw nicht mehr fahren, da das Bauwerk nicht mehr die Lasten
aufnehmen kann.

Engpass  in  Zulassungsstelle:
Längere Wartezeiten
Wer in dieser Woche noch in die Zulassungsstellen in Unna und
Lünen muss, der muss sich auf längere Wartezeiten einstellen:
Einige Mitarbeiter sind erkrankt, andere im Urlaub. Daher sind
mehrere Schalter nicht besetzt. Wer kann, sollte den Besuch
auf die nächste Woche verschieben.

Noch ein Tipp: Wer längere Wartezeiten vermeiden möchte, kann
sich unter www.kreis-unna.de online einen Termin sichern. Auf
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der Internetseite des Kreises ist außerdem zu sehen, wie lang
die aktuellen Wartezeiten sind.

Öffnungszeiten
Die Zulassungsstelle und Führerscheinstelle Unna hat montags
von 7.30 bis 16.30 Uhr und dienstags von 7.30 bis 12 Uhr
geöffnet. Zudem können dienstags ab 12.30 Uhr Fahrzeuge nach
Termin-Vereinbarung  zugelassen  werden.  Außerdem  sind  die
Mitarbeiter mittwochs und freitags von 7.30 bis 12.30 Uhr
sowie donnerstags von 7.30 bis 17.30 Uhr da.

Die Zulassungsstelle in Lünen hat montags bis freitags von
7.30 bis 12 Uhr, dienstags ab 13.30 Uhr nach Vereinbarung und
donnerstags von 13.30 bis 17.30 Uhr geöffnet. PK | PKU

Nördlichen  Lippestraße  in
Heil wird jetzt breiter
Die  Stadt  Bergkamen  beginnt  am  Montag,  16.  Juli,  mit  der
Verbreiterung der Nördlichen Lippestraße.

Für den Zeitraum von ca. drei Wochen wird daher diese Straße
im Bereich zwischen der Königslandwehr und dem Westenhellweg
voll gesperrt. Eine entsprechende Umleitung wird eingerichtet.

A1/A2:  Nächtliche
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Verbindungssperrung  im
Kamener Kreuz
Donnerstagnacht  (12./13.7.)  von  20  bis  5  Uhr  wird  im
Autobahnkreuz Kamen die Verbindung von der A2 aus Oberhausen
auf die A1 nach Köln gesperrt. Eine Umleitung über die A2-
Anschlussstelle Bönen wird eingerichtet.

Die  Straßen.NRW-Autobahnniederlassung  Hamm  wird  nach  einem
Unfall 120 Meter Schutzplanken erneuern.

Verkehrsprognose  der
Straßen.NRW-Verkehrszentrale
zu Beginn der Sommerferien in
Nordrhein-Westfalen
Nordrhein-Westfalen  startet  an  diesem  Wochenende  in  die
Sommerferien.  Vor  allem  am  Freitag  (13.7.)  rechnet  die
Straßen.NRW-Verkehrszentrale mit wesentlich mehr Verkehr und
Stau. Die aktuelle Verkehrslage und mögliche Reisezeitverluste
werden  auf  der  Seite  www.verkehr.nrw.de  dargestellt.  Am
Samstag (14.7.) und insbesondere am Sonntag (15.7.) ist eine
deutlich  entspanntere  Verkehrslage  zu  erwarten.  (Link  zur
Liste  „Sperrungen  und  Baustellen  Sommeferienstart  2018“:
http://www.strassen.nrw.de/files/oe/1aktuell/orga/sperrungen-u
nd-bauarbeiten-ferienstart.pdf

Ab 14 Uhr, so die Prognose der Straßen.NRW-Verkehrszentrale,
steigt der Verkehr am Freitag schnell an. Bis gegen 19 Uhr
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müssen Verkehrsteilnehmer damit rechnen, dass die Autobahnen
voller sind. Besonders betroffen sind davon die Strecken, die
in Richtung der Küsten führen wie die A1, die A31, die A40,
die A57 und die A61. Auf der A1 ist insbesondere in den
Bereichen um Dortmund/Unna, Osnabrück und Bremen mit zum Teil
erheblichen Staus zu rechnen.

Auf  der  A3  sind  im  gesamten  Abschnitt  zwischen  Köln  und
Oberhausen (beide Fahrtrichtungen) sowie ab dem Ruhrgebiet in
Richtung der Niederlande Staus zu erwarten. Im Großraum Köln
muss  auf  den  Autobahnen  A1,  A3,  A4  und  A57  mit  einer
angespannten  Verkehrslage  gerechnet  werden.

Wer mit Ziel Niederlande unterwegs ist, sollte beachten, dass
die A61 ab Freitag (13.7.) 21 Uhr bis Montag (16.7.) um 5 Uhr
zwischen  Nettetal-West  und  dem  Grenzübergang  Grenzwald  in
Richtung Venlo gesperrt ist. Es werden Brückenarbeiten auf der
niederländischen A73 durchgeführt.

Neben den Arbeiten an der Lennetalbrücke (bei Hagen) finden
auf der A45 zwischen Hagen-Süd und Lüdenscheid-Süd in beiden
Richtungen Arbeiten statt. Auch auf den Abschnitten Drolshagen
bis  zum  Autobahnkreuz  Olpe-Süd  sowie  von  Siegen  bis  zur
Landesgrenze Hessen ist mit Behinderungen zu rechnen.

Der Verkehr in Richtung Venlo läuft seit Anfang Juli zwischen
den  Kreuzen  Jackerath  und  Holz  auf  der  neuen  A44n.  In
Fahrtrichtung Koblenz wird der Verkehr wie bisher auf der A61
geführt.

Ab  Dienstag  (10.7.)  stehen  auf  der  A  1  im  Bereich  der
Talbrücke Volmarstein in Fahrtrichtung Köln wieder drei statt
der  bisher  zwei  baustellenbedingten  Fahrstreifen  zur
Verfügung. Bis voraussichtlich Ende August wird der Verkehr
den zusätzlichen Fahrstreifen nutzen können.

Weiterhin  muss  im  Wesentlichen  auf  folgenden  Strecken  mit
Behinderungen gerechnet werden:
* Auf der A61 und der A565 im Bereich Meckenheim kann es zu



einem erhöhten Verkehrsaufkommen kommen.
*  Auf  der  A43  im  Raum  Bochum-Recklinghausen  ist  mit
Behinderungen und einem erhöhten Verkehrsaufkommen zu rechnen.
* Auf der A44 ist im Bereich Werl mit Staus zu rechnen.
* Bis Freitag (20.7.) bleibt die A540 zwischen Gustorf und
Frimmersdorf in beiden Richtungen voll gesperrt.
* Auf der A2 ist bei Bad Oeynhausen in Fahrtrichtung Hannover
mit Behinderungen zu rechnen.
* Die Sperrung für Fahrzeuge über 3,5t auf der Leverkusener
A1-Rheinbrücke dauert an.

Auf der Seite www.Verkehr.NRW werden Informationen wie die
aktuelle  Verkehrslage  sowie  (auch  zukünftige)  Baumaßnahmen
übersichtlich  dargestellt.  Über  200  Webcams  vermitteln  den
Nutzern einen „Eindruck wie vor Ort“.

An  dieser  Stelle  noch  der  Hinweis,  dass  bei
Schrittgeschwindigkeit  oder  im  Falle  eines  Staus  auf
Autobahnen sowie auf Straßen mit mindestens zwei Fahrstreifen
für eine Richtung eine Rettungsgasse zu bilden ist: „Wer links
fährt,  muss  nach  links,  der  Rest  nach  rechts,  der
Seitenstreifen  ist  nicht  zu  nutzen.“
Im Bereich von Anschlussstellen ist in den rechten Fahrspuren
eine Einfahrspur von der Autobahneinfahrt in die Rettungsgasse
freizuhalten.

 


